

広報

のぼうべつ

市 の 人 口



8月末在現	
総 人 口	54,833 (228増)
男	27,356 (122増)
女	27,477 (106増)
世 帯 数	16,624 (59増)
()内は前月との比較増減	



ス ポ ツ 行 事 た け な わ

スポーツに絶好の秋をむかえ、市内各地では、各種スポーツ大会が繰り広げられています。

今年から特に、市民がそれぞれの体力と適性に応じたスポーツ活動に自発的に参加し、明るく健康な心身を養うことの目的とした、第一回登別市民総合スポーツ祭が実施されています。

市民一人一人が一度はこうしたスポーツ行事に参加できるようになると、体育協会加盟団体ばかりでなく、各連合町内会や各種団体などが町内対抗ソフトボーラー大会やラジオ体操会などを開催していて、市民皆スポーツの幕あけと言えそうです。

この機会に、あなたの自身のスポーツを見つけ、おもいきり体を動かしてみてはいかがでしょうか。

写真は、九月十五日幌別小学校グラウンドで開かれた、カトリック聖心幼稚園の運動会の模様です。

10. 1978

シリーズ『あなたの地区施設ができあがるまで』④富岸地区

登別"第5の市街地"へ急ピッチ



ダンプカーやブルドーザーが行き交い、急ピッチで進められている青葉町、若山町付近の街づくり。写真は道立高校建設現場周辺と総合体育館(下)。

室蘭、登別両市間の熱っぽい誘致合戦の末、登別市に決まった胆振西学区の新設道立高校の建設がハイペースで進んでいます。同校が建てられる富岸地区は、向かいに総合体育馆があり、隣接地には登別中央病院があります。また、職業訓練センター、総合運動公園事業の一端としてテニスコートと広場が近く着工予定で、将来は中学校新設計画もあることから、急速な住宅化と相まって、数年後には街並みは一変しそうです。

登別市内の市街地は、鷺別、幌別、登別温泉の四地区です。が、新たに青葉町、若山町から富岸町に続く一帯は、「第五の市街地」として形成されそうです。

既設の総合体育馆、中央病院、富岸小学校に加え、市内二番目の道立高校が建設中であり、近く職業訓練センター、テニスコート等を建設するため、敷地を造成中です。

この地区が市街化すれば、鷺別地区と幌別地区的分断状況が解消され、登別市のマチ並みは大きく変わっていくと思われます。

市街地としての発展のカギは、この位置を基礎に、市では道々上登別—室蘭線を含めた道路整備計画を見直す方針であり、また、国鉄の鷺別駅と幌別駅の中間点の富岸地区に駅を造るために、国鉄に對し誘致運動をはじめています。

道南バスの路線新設により、すでに今年四月十日から運行を開始しており、将来的に計画が進展する

文教、保健地区に大きく発展へ

等を設置し屋内、屋外スポーツが楽しめるというねらいです。

道立高校建設現場の東側隣地には、登別中央病院が、今年四月に

オーブン。内科を主体に、耳鼻咽喉科、眼科も併設されています。

これまで、市内には耳鼻科医、眼科医が不在で、婦人団体などから市に誘致の陳情が出されていましたが、この病院の開設でこうした悩みが解消されました。

市長動静

8月25日～9月8日

▽8月25日＝第八回登別市職員会議出席。午後第十五回登別地獄まつり祈願祭を初め、地獄まつり各種行事に出席。▽同26日＝地獄まつり二日目。市内パレード、極楽通りパレードなどに出席。▽同

27日＝地獄まつり最終日。各種催し物に出席。三日間好天に恵まれ大盛況のうちに終了。▽同28日

29日＝相次ぐ来客と面談。▽同30日＝相次ぐ来客と面談。▽同31日＝九月大開催予定の定例議会提出案件などをについて打合せを行なう。

▽同30日＝相次ぐ来客と面談。▽同31日＝九月大開催予定の定例議会提出案件などをについて打合せを行なう。

将来を見越した土地取得がマチに発展への足がかりに

前段で述べたように、市街地発展への明るい見通しの富岸地区に明るかにしています。また、鷺別地区に中学校を新設する構想を打ち出しており、すでに敷地を確保しています。

体育施設としては、総合体育馆

トリックは、予想以上の湿地帯だったことを、気象条件、利用率等の検討の結果、延期することになりましたが、このほかに市営野球場

昨年造成する予定だったスケートリンクは、予想以上の湿地帯だったことを、気象条件、利用率等の足がかりとなつた要因としては、市全体の発展計画に基づく、長期的な展望のうえに立った、土地開拓

発公社による用地の先行取得があつたからだと思われます。

また、高速自動車道のルート決定にともなう、優位な条件での富岸小学校の移転補償額の決定、振興公社等による同校々舎の通学区域変更に基づく増改築と、さらに、鷺別中学校分教場を新設するため、富岸地区に敷地の先行取得ができたことも、将来の発展の足がかりになる大きな要素といえます。

かって、国鉄鷺別駅から幌別駅にかけての山側地帯は、約七キロにわたり泥炭地特有の湿地や沼地が続いていたところです。特に鷺別機関区の裏手から富岸町にいたるまでの一带は、ミズバショウをはじめ、スゲ、アヤメなど無数の草花が群生していましたが、大半が民有地ということがらで、市が区画整理事業に着手してからは、さらに住宅地の造成が進みました。

これまでの説明の中に登場した総合体育館、道立高校、富岸小学校の建設までの、おおまかな経過についてお知らせしましょう。

まず、昭和四十九年十月にオーブンした総合体育館ですが、土地開発公社と土地所有者との間で、用地（農地）の売買契約が済んで敷地造成工事の途中、土地開発公社は農地を買収することができないという、農地法にふれる問題にぶつかり、市が早急に買收しなければならなかつたこと、ちょうど

ドオイルショックによる資材の高騰などで、延期してしまい、当初の予定より約四十日遅れて完成しています。

若山町二丁目に、施事業費三億八百五十万円をかけて建設した総合体育館は、市民待望の「スポーツの殿堂」にふさわしく、バレー、ボールコートなら二面、バドミントンコートなら八面も取れる広い競技場、最近式の器具をそろえたトレーニング室、七百人を収容できる観覧席などいずれもデラックス。

ところが初めのうちは「交通の便が悪くて、利用しにくい」といって、利用者が少なく、体育関係者を困らせました。

これに対し室蘭市では、白鳥台地区と周辺三ヵ所の候補地を挙げ、登別市は、かねて市民から要望がある新設を明らかにしたことから、道教委が、高校進学率九五%を達成するため、公立高校の誘致運動を進めていたので、これを機会に積極的な誘致運動に乗りだしました。

別市の方が室蘭市に伸び率等を比較、登別市の方は室蘭市に伸び率等を比較、登別市より一步先んじて、公立高校の誘致運動を進めていたことから、永年の願いがかない登別市に決定しました。

昭和五十一年八月三十日の事でした。

その後、昭和五十二年に入つて道立高校の建設敷地の売却になるわけですが、この年の二月、臨時市議会で青葉町の市有地を道に売却する案件で質問が出されました。

「道立高校など道、市の建てる公共施設に、市が巨額の負担を強いられるならば市財政の圧迫になり、市民負担も大きくなる」という内容でした。

これに対し市は、「高校全入という市民の要望にこたえるため、また市内から他市に、交通費をかけて通学する高校生の、時間的なむだや肉体的疲労の解消を考えれば、市の負担もある程度やむを得ない」と答えて議会側の了承を得ました。

最後に富岸小学校の移転についてふれてみましょう。

富岸小は、市街地から少し奥まで



最新スタイルでモダンな校舎の富岸小学校

ぼくの犬を探して

子供が大切にしていた飼い犬が七月二十八日、新川町三丁目の通称「平の沼」付近で、ゆくえ不明となり、飼い主が一生懸命さがしています。

お心当たりの方は、至急連絡ください。

・種類 ボーラニアイン・一歳半 牡犬

・毛色 黒味がかった茶

その他の特徴としては、首輪に住所、氏名（定成キンド）が書かれています。

・連絡先 市内桜木町四丁目三番地公住B3の4、定成幸子（電話⑤9-621）

つたところにあった児童四十九人の小規模校でした。

昭和五十一年三月末の、日本道路公団発表で高速自動車道路のルートが、富岸小を通ることになつたことから、校舎の移転が緊急課題となつて、市と教育委員会が移転場所の検討を行いました。

秋の全道火災予防運動

(10月15日~31日)



- 幼児・老人だけを残して外出することはさけよう
- 就寝前の火の点検は必ず行おう
- 自分が使う火は消すまで責任をもとう

年会館がないことから、内部を改造して富岸青少年会館として、移転使用することになったもので

期待もむなしく一年連続の雨

第四回登別市民まつり

九月九日・十日、幌別中学校グランドを主会場に各地で開催された第四回市民まつりは、天候に恵まれなかつたものの、本祭りの一部行事を除いて予定通り実施されました。

前夜祭のパレードでは、自衛隊のブラスバンドを先頭に昨年よりさらに趣向をこらした仮装隊などが市内各地を練り歩き、子供達の人気を集めていたほか地区別の行事も盛り上

がりを見せ、多彩な催し物が繰り広げられていました。

本祭は、午前中の雨で一時開催があやぶまれましたが、なんとか持ち直し、緑日コーン・バンドウサギと児童の運動会やカラオケ歌謡大会に人がつめかけ、ますますのにぎわいを見せました。

市民まつりのもよを写真で紹介します。



前夜祭パレードの飛べ孫悟空の行進は沿道の見物客に好評を博していました。
—登別地区—



▲カラオケ大会の子供
の部で優勝しました。
余り練習はしていな
かったけど、上がらな
いで歌えたのが良かっ
たのかな。 —柏木町
遠藤泰之くん—



パンダウサギと児童の運動会
に、ウサギも後半にはバテ気味でした。



ハッピ姿もあざやかな児童の市民おどりは、初秋を飾る市民まつりに花を添え
ていました。 —鶴別地区前夜祭—



きのことりによる事故をなくそう

さわやかな秋の行楽シーズンとなりました。

例年この時期には、魚つりでの本事故や、きのことりでの事故が多くおきています。

ひとりひとりが安全に気をくばって、むりのないレジャーを楽しみましょう。

きのことりに行って、道に迷ったりする人の多くはお年寄りです。

お年寄り一人での山歩きは危険ですから、必ず家族のものが同行しましょう。

○行先を言わず一人で山へ行くと、万一道に迷ったとき救助の手がかりがありません。

必ず家族や隣り近所に、行先と帰る予定時間を知らせておきましょう。

○秋の天気は変りやすく、気温も下ります。山へ入るときは雨具や防寒衣を持ちましょう。

○道に迷ったとき、むやみに歩きまわるとかえって山裏に入ってしまうのです。落ちついて、よく方角を確かめてから歩くようにしましょ

▲雨で残念ですね。市
民まつりの出店は、子
供にも安心して品選び
をさせることができます
から毎年楽しみにし
ています。 —片倉町
舟田光子さん—

—今年も富士橋商店街
の樽みこしをかつぎま
した。自分達の郷土を作
つて行くんだという
気がします。長く続け
たいですね。 —柏木町
石本彩さん—

▲市民まつりも定着し
てきたような気がしま
すが、もっと盛り上げ
るためにも前夜祭の時
間帯を伸ばすなど、一
工夫欲しいですね。常
盤町 大川東三男さん

う。

きのことりによる事故をなくそう

さわやかな秋の行楽シーズンとなりました。

例年この時期には、魚つりでの本事故や、きのことりでの事故が多くおきています。

ひとりひとりが安全に気をくばって、むりのないレジャーを楽しみましょう。

きのことりに行って、道に迷ったりする人の多くはお年寄りです。

お年寄り一人での山歩きは危険ですから、必ず家族のものが同行しましょう。

○行先を言わず一人で山へ行くと、万一道に迷ったとき救助の手がかりがありません。

必ず家族や隣り近所に、行先と帰る予定時間を知らせておきましょう。

○秋の天気は変りやすく、気温も下ります。山へ入るときは雨具や防寒衣を持ちましょう。

○道に迷ったとき、むやみに歩きまわるとかえって山裏に入ってしまうのです。落ちついて、よく方角を確かめてから歩くようにしましょ

郷土史探訪

知里真志保を訪ねてⅠ

②

「私の背後には一万数千のアイスがいる。私はそのアイスの為にも頭を下げる事はできないのだ」これは、第一高等学校から東京大学へ進んだ知里真志保が常に言っていた言葉です。

室中時代、彼は良い教師に恵まれていますが、中でも榎本三郎は彼をよく理解していた一人で、授業料の支払いにも困っていた状況をみて、アイヌの昔話「山の刀ね浜の刀ね物語」を書かせています。これは彼の最初の著作であり、母からの助けもあったでしょうが非凡な才能を表わしたもので、この原稿は榎本三郎の東京の友人から中央公論社、その他の有名雑誌社に売り込まれています。

金田一博士はこの原稿について「これが中学生の手によりできた仕事であるのか」と驚き、また知里幸恵の弟であることに喜びで一杯であったと言われています。

幸恵がある時、金田一博士に「私は頭が悪いが、弟の真志保ができるでしょ」と言った事を思い出したのです。

昭和四年三月室蘭中学校を卒業した真志保は、幌別村役場に勤めています。



札幌において、地名の研究で意見を交換する右から知里、高倉、河野、更科の諸氏（昭和28年）

たものは戸籍上、一般人と区別された名称で、怒り悲しみすぐりに役場をやめてしまいました。

その後、草刈り人夫までしたと言っています。

当時の役場勤務の状況を、故人となつた田代茂氏（昭和五十年の当時七十七歳）は、次のように語っていました。

「知里さんはまじめな性格で、仕事の内容はすぐ覚えたが、仕事の能率は特に早いという程でなかつた。

普段は無口の方で、何を考えてたという事を聞いて、何か安心をしたような気がしたが、何の勉強を行つたのか全くわからなかつた」（登別高校郷土史クラブ聴取）というように、彼の反発心は高まり、向上心が次の段階へと歩進めます。

しかし、彼が幌別の役場を辞し

特に戸籍の取り扱いをして、土地帳を見て、和人との差別を文字の上ではっきり見た時、真志保の甘んじていられない強い性格が反発となってあらわれたのであります。

当時の役場勤務の状況を、故人となつた田代茂氏（昭和五十年の当時七十七歳）は、次のように語っていました。

「知里さんはまじめな性格で、仕事の内容はすぐ覚えたが、仕事の能率は特に早いという程でなかつた。

普段は無口の方で、何を考えてたという事を聞いて、何か安心をしたような気がしたが、何の勉強を行つたのか全くわからなかつた」（登別高校郷土史クラブ聴取）というように、彼の反発心は高まり、向上心が次の段階へと歩進めます。

しかし、彼が幌別の役場を辞し

た理由の裏には、姉の幸恵が書き綴った「神話集」へのあこがれや偉大なユーラシア詩人でした金成マツツ、その母親のモナシノウク達の人生のむずかしさを感じたものだと思います。

由もはつきりしないが、考えてみると彼は才能はあったし、恐らく人種的偏見の強い当時の社会で、役人のむずかしさを感じたものと

思います。

しかしながら、人間集団としての社会のしくみや生活条件の違い、そして地台帳を見て、和人との差別を文字の上ではっきり見た時、真志保の甘んじていられない強い性格が反発となってあらわれたのであります。

当時の役場勤務の状況を、故人となつた田代茂氏（昭和五十年の当時七十七歳）は、次のように語っていました。

「知里さんはまじめな性格で、仕事の内容はすぐ覚えたが、仕事の能率は特に早いという程でなかつた。

普段は無口の方で、何を考えてたという事を聞いて、何か安心をしたような気がしたが、何の勉強を行つたのか全くわからなかつた」（登別高校郷土史クラブ聴取）というように、彼の反発心は高まり、向上心が次の段階へと歩進めます。

しかし、彼が幌別の役場を辞し

た理由の裏には、姉の幸恵が書き綴った「神話集」へのあこがれや偉大なユーラシア詩人でした金成マツツ、その母親のモナシノウク達の人生のむずかしさを感じたものと

思います。

しかし、人間集団としての社会のしくみや生活条件の違い、そして地台帳を見て、和人との差別を文字の上ではっきり見た時、真志保の甘んじていられない強い性格が反発となってあらわれたのであります。

当時の役場勤務の状況を、故人となつた田代茂氏（昭和五十年の当時七十七歳）は、次のように語っていました。

「知里さんはまじめな性格で、仕事の内容はすぐ覚えたが、仕事の能率は特に早いという程でなかつた。

普段は無口の方で、何を考えてたという事を聞いて、何か安心をしたような気がしたが、何の勉強を行つたのか全くわからなかつた」（登別高校郷土史クラブ聴取）というように、彼の反発心は高まり、向上心が次の段階へと歩進めます。

しかし、彼が幌別の役場を辞し

ています。

高入学後、叔母の金成マツツや

古老達からアイヌ語を聞き、アイヌ言語の整理をしていましたが、これも思のある金田一博士に協力

休日・夜間の急病は

当番医が急病センターへ

休日や夜間、急に発病した市

民のために、急患診察医（当番

制）と室蘭登別急病センターが

開設されています。

次のこと注意してご利用ください。

（急患診察医）

急病センターの診察受付時間

平日 午後六時～午後九時

土曜日 午後一時～午後五時

日曜・祭日 午前九時～午後五時

（急病センター）

急患診察医の診察後は、室蘭

登別急病センターが開設されて

います。

利用されるときは次のことにご注意ください。

※保険証を必ず持参すること。

保険証を忘れますと、全額自己負担になりますので注意してください。

診察時間

平日 午後十時～翌日午前六時

土曜・日曜・祭日 午後六時～翌日午前六時

（登別市郷土文化研究会）

小学校卒業の多い中で、中学卒業は立派な履歴です。しかし彼の見

アーティストの裏には、姉の幸恵が書き綴った「神話集」へのあこがれや偉大なユーラシア詩人でした金成マツツ、その母親のモナシノウク達の人生のむずかしさを感じたものと

思います。

しかし、人間集団としての社会のしくみや生活条件の違い、そして地台帳を見て、和人との差別を文字の上ではっきり見た時、真志保の甘んじていられない強い性格が反発となってあらわれたのであります。

当時の役場勤務の状況を、故人となつた田代茂氏（昭和五十年の当時七十七歳）は、次のように語っていました。

「知里さんはまじめな性格で、仕事の内容はすぐ覚えたが、仕事の能率は特に早いという程でなかつた。

普段は無口の方で、何を考えてたという事を聞いて、何か安心をしたような気がしたが、何の勉強を行つたのか全くわからなかつた」（登別高校郷土史クラブ聴取）というように、彼の反発心は高まり、向上心が次の段階へと歩進めます。

しかし、彼が幌別の役場を辞し

た理由の裏には、姉の幸恵が書き綴った「神話集」へのあこがれや偉大なユーラシア詩人でした金成マツツ、その母親のモナシノウク達の人生のむずかしさを感じたものと

思います。

しかし、人間集団としての社会のしくみや生活条件の違い、そして地台帳を見て、和人との差別を文字の上ではっきり見た時、真志保の甘んじていられない強い性格が反発となってあらわれたのであります。

当時の役場勤務の状況を、故人となつた田代茂氏（昭和五十年の当時七十七歳）は、次のように語っていました。

「知里さんはまじめな性格で、仕事の内容はすぐ覚えたが、仕事の能率は特に早いという程でなかつた。

普段は無口の方で、何を考えてたという事を聞いて、何か安心をしたような気がしたが、何の勉強を行つたのか全くわからなかつた」（登別高校郷土史クラブ聴取）というように、彼の反発心は高まり、向上心が次の段階へと歩進めます。

しかし、彼が幌別の役場を辞し

ています。

有権者数まとまる

—昭和53年9月1日現在—

◎この選挙人名簿に登録されているのは、9月1日現在市内に居住されている方で、6月1日までに転入された方です。

◎新有権者は、昭和33年9月2日までに生まれた方です。

選挙人名簿登録者数調

(S 53.9.10定時登録)

投票区	投票所	登録者数	男	女
1	中規登別大富士馬曹達工場	2,472	1,197	1,275
2	生谷高等学校	2,290	1,120	1,170
3	民活保育会	2,363	1,296	1,067
4	公生別大富士馬	3,939	1,930	2,009
5	登別工場	2,141	1,037	1,104
6	老人館	469	234	235
7	老人館	563	274	289
8	登別公館	2,144	1,023	1,121
9	老人館	484	240	244
10	登別商工観光会館	1,699	737	962
11	カルルス温泉休憩所	85	40	45
12	札元別浜内別富河	124	63	61
13	小山幼稚園	22	13	9
14	学校	780	391	389
15	学校	1,134	578	556
16	学校	2,690	1,326	1,364
17	学校	2,918	1,496	1,422
18	学校	1,335	655	680
19	学校	1,079	522	557
20	学校	2,071	1,004	1,067
21	学校	1,359	690	669
22	登別市立小学校	3,187	1,574	1,613
23	登別市立小学校	1,658	770	888
合	計	37,006	18,210	18,796

アパート、貸間、貸ビルなどで電力会社の取引用電力量計(親メータ)を通じて、各家庭または各部屋の電気をはかっている電力量計(子メータ)は、検定に合格したものでなければ使えないことになっています。

また、検定には有効期間があつて七年と定められており、一度検定に合格したものでもこの期限が切れたときは、もう一度検定を受けなければなりませんので、検定期間満了計器および未検定計器の使用者は、早急に検定を受けるようにしてください。

（有効期限は）
（検定を受けるには）
（いま使っているメータを検定するには、取り外したり取り付けたりする電気工事が必要ですから、電気工事業者に依頼するのがよいでしょう。）

（一個あたりの費用は、普通のメータで、検定手数料、修理調整料、取替工事料など、全部でおよそ三千円です。）

（○検定する所：日本電気計器検定所（電話011-611-1148）
（△お問い合わせは：業株式会社（電話011-621-13561））



回54.2 検定証

文化短信

のぼりべつ文芸原稿募集

のぼりべつ文芸編集委員会では、次とおり「のぼりべつ文芸」第一号の原稿を募集しています。

おいしいコーヒー、紅茶の入れ方、クッキーなど

の作り方講習会

（▽場所・日時と申込先：●中央公民館／十月十七・十八日／市教委社教課／電話5局2111内線352 ●登別温泉公民館／十月十八・十九日／温泉支所／電話42068 ●登別婦人センター／登別東町／十月二十・二十一日／登別支所／電話3局1131 ●警察公民館／十月二十四・二十五日／登別支所／電話6局611 ●登別市教育委員会丁目十一番地／登別市教育委員会前十時～十二時 ●講師：ウエシマ・ヨーハン、西村食品工業、西村蘭支店）

（○講師：新井一郎、西村食品工業、西村蘭支店）

（△申込受付：十月五日から）

（△締め切り日：十一月十日）

（▽作品の送り先：登別市中央町六丁目十一番地／登別市教育委員会）

（△申込受付：十月五日から）

（△応募資格：登別市民もしくは、市内の文学団体に所属している者）

（△締め切り日：十一月十日）

（△開催場所：西村食品工業、西村蘭支店）

（△開催期間：1月～1月、時間は四会場いずれも、午後一時～三時三十分）

桜木簡易郵便局が新設されました

=登別郵便局

郵政省では、お客様サービスの向上を図るため、次のとおり郵政業務の個人委託による「桜木簡易郵便局」を設置しましたのでご利用ください。

（▽場所：登別市桜木町三十三一）

（▽受託者：若狭、紀一、開設日：昭和五十三年十月十六日）

（△取扱業務：郵便、郵便貯金、郵便振替、郵便振替、国民年金、簡易生命保険申込）

（△開設時間：九時から十六時まで、ただし土曜日は十二時まで）

（△講師には、今年一月に開かれた第一回つけものコンクールの優秀

者）

者を迎えての、実技を中心とした講習会です。

（△開催日：第2回は、1月の第2回）

多数の受講をおまちしています。

新着図書案内

（二）市立図書館
電話 5局4324

・朝鮮あさがお
・ギャマンビードロ
・カリスマの宴
・かの子撫ら乱その後
・瀬戸内晴美
・花蓮の人
・近藤富枝
・波濤は歌わない
・大原富枝
・人間のなかのX
・遠藤周作
・春の鐘
・立原正秋
・アメリカの女た
・中野英子
・日蔭の女
・平岩弓枝
・貴女にもこの潮風を樹の匂ひを
・桐島洋子
・鏡音力疾走
・木偶おがみ
・高橋撰一郎
・土俵の修羅
・石井代藏
・言葉の海へ
・田宏
・わが小林秀雄
・河上徹太郎
・人間として女性として
・羽仁説子
・ヒマラヤ
・診療所日記
・岩崎哈子
・白井の鐘
・野坂昭如
・ロードシヨー
・中澤義久
・は死のにおい
・小林久三
・きのうの虹
・佐多利子
・冬のスサノオ
・畠山博
・或る日記
・宇野千代
・わた
・ドストエフスキイへの旅
・佐々木美代子
・飯沢匡のもの
・のいモノロオグ
・航西日記
・堀田善衛
・ジョン・フアリス
・組合様
・○図書購入費
・登別漁業協同

